

RTR Organización para los próximos días [Pascua]

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Abril 16, 2019](#)

Saludos a todos nuestros Guerreros Satánicos.

Fue contemplado sobre si cualquier otro RTR puede necesitar ser 'puesto en' un horario, pero la situación es, los otros RTR han servido su propósito para abrir al enemigo para la destrucción total. Lo que el RTR Final hará es justamente eso. Deshará todo lo judío. No podemos retroceder ahora. El cuchillo espiritual esta dentro y todo lo que tiene que pasar es seguir apretándolo y apuntando.

Cuando un cuchillo esta dentro uno tiene que retorcerlo, retorcerlo, retorcerlo...No puedes ir a la cocina a beber gaseosa. El enemigo tiene que irse.

El alfabeto judío, energéticamente hablando, no es sólo un mero "alfabeto", sino que es un arma que básicamente se crea y se consagra sobre las autoridades alienígenas del enemigo. Esto es energético, y esto se relaciona con su alfabeto.

De nada sirve en este momento inutilizar la espada, la katana, la bala o la bomba del enemigo. El RTR Final es básicamente inutilizar todos sus materiales al nivel más básico. Si no hay ningún enemigo, tampoco habrá ninguna espada enemiga. Es por eso que este RTR requiere un enfoque completo, ya que va a matar.

Otra cosa que ha comenzado es que el RTR Final también está eliminando maldiciones a través de su reversión en nosotros mismos, y esto también debe mantenerse hasta que no exista absolutamente nada en ningún lado. Tanto nosotros como el enemigo. Ambos nosotros con respecto a las maldiciones sobrantes, y en el enemigo con respecto a...bueno todo.

Ahora, el RTR Final debe ser la primera prioridad. Ningún otro ritual. Si uno no tiene tiempo para poner otro ritual, entonces haga SOLAMENTE el RTR Final. Uno no puede poner cualquiera de los rituales abajo sobre el RTR Final, o escoger hacerlos en vez del RTR Final. El RTR Final va para terminar esto. No hay ritual más importante que el RTR Final. Azazel en este asunto tiene que decir que ningún otro ritual puede compararse a esto. En otras palabras, uno necesita poner el RTR Final primero.

Cualquier cosa que el enemigo pueda hacer para censurar, atacar, sacrificar, engañar, lo que sea, el RTR Final está poniendo una tapa a esto. Esta empujando desde todos lados.

Maneja al judío de la prensa, entonces tienes al judío de la banca. Maneja a estos dos, entonces tienes al político. Maneja a estos tres, luego tienes al clérigo. Maneja todo esto, y luego tienes el otro en Silicon Valley tratando de esclavizarte con robots.

La situación es que si no nos ocupamos de todos ellos, ninguna venda va a arreglar nada. Empujar desde todos los frentes para contener este virus requiere claramente más "esfuerzo" y puede tener efectos "más lentos", pero a largo plazo, esto contendrá finalmente todo el virus y lo tratará de una vez. Lo mismo ocurre con la curación completa a largo plazo del cuerpo, en comparación con el uso de una pomada o un analgésico para aliviar un síntoma manifestado.

La cuestión es que, durante el mismo periodo de tiempo, todos los demás RTR palidecen en comparación con el efecto y el poder del RTR Final. Así que, aunque parezca lógico que algunos puedan ser necesarios para cosas concretas, nada es más necesario ahora que concentrar todas las energías en deshacerse permanentemente del enemigo. Las reacciones del enemigo no deben hacernos desviarnos de este propósito.

En otras palabras, intentos de censura, ataques, sacrificios humanos - todas las nueve yardas de la mierda que hacen, siempre hierve y termina en la misma suciedad judía que son y hacen. Si esto desaparece, todo lo demás dejará de existir.

También se avecinan configuraciones planetarias que *VENDRÁN*, y que succionarán al enemigo y lo arruinarán. Lo que hay que hacer es apilar tanto poder en el vórtice del RTR final y contra el enemigo como sea posible. Esto caerá como una bomba nuclear tras otra cuando se alineen ciertas circunstancias.

Otra cosa es que el enemigo está teniendo su pascua en el 19 y 20, 21 de este mes, y será sangrienta. Esto es planetario, ya que la luna es beneficiosa para el enemigo en este momento, pero también lo es para nosotros. Y es apropiado para nosotros llevar un enorme asalto espiritual hacia el enemigo, como nunca antes han tenido.

Por esta razón, tomen ahora los preparativos y en los días 19, 20 y 21 de este mes, TRIPLICAREMOS nuestros esfuerzos. Si uno hace 1 RTR por día, es necesario en estos días hacer 3. Si todo el mundo hace 3 RTR's, incluso si estos son un poco "Apresurados", esto causará grandes problemas al enemigo. Si uno hace como 10, no hay necesidad de ir a 30, solo seguir haciendo los 10 de este día. No hay necesidad de freír, sólo hay que maximizar el indicador.

Eso significa que si uno hace un pequeño RTR hoy, eleve las energías, haga su protección, y sus meditaciones, y esté en el pico para un ataque espiritual salvaje durante estos días, o digamos contraataque. Esto sólo amortiguará cualquier esfuerzo del enemigo para hacer algo significativo de esto.

Para aquellos que quieran "Apropiarse" un poco más del RTR, después de que terminen con él durante las fechas mencionadas, pueden imaginarlo, excepto de romper sus cartas, también rompiendo su energía levantada de los sacrificios hechos en estos días, sus energías levantadas volviéndose contra ellos. Esta imaginación impulsará las energías hacia esa dirección para compensar esto.

Esta Luna Llena también es llamada Luna Rosa. Esto es simbólico de la caída del enemigo. Realmente van a caer. No es coincidencia que su

"Pascua" comience durante un tiempo donde la luna está en tal fase, que trata con la renovación y el reciclaje de la naturaleza. El enemigo va a colapsar. Sólo tenemos que mantener la presión. Durante los días 19, 20 y 21, debido al posicionamiento, podemos ir la milla extra violenta contra el enemigo espiritualmente hablando. El enemigo también se volverá loco contra nosotros en esta fecha, así que todos deben hacer su Aura de Protección y también la Eliminación de Maldiciones. Los enlaces estarán más abajo.

Ahora, muchos de nosotros, perdemos los horarios. Así que lo que sucederá es un reemplazo de los horarios con el objetivo de tiempos apropiados para hacer el RTR y sincronizarse con otros en hacer el RTR. Esto se basará en horas y días planetarios.

Por supuesto, esto es OPCIONAL. Uno puede hacer el RTR cuando lo desee, y hacerlo de manera muy simple, pero TODOS tienen que hacerlo diariamente. Sin embargo la idea está siendo examinada en crear un sistema a través del cual podamos sincronizar y golpear al enemigo con RTR's en intervalos de tiempo específicos.

El mejor momento para enfocar los RTR's durante la Pascua del enemigo es durante las horas de Marte y Sol. La Pascua de los judíos dura del 19 al 27 de abril, así que si alguien quiere ser específico, apunte a las dos horas de arriba un poco más específicamente para estos días. No es necesario, pero nos dará un empujón.

Si todo el mundo sigue estas horas específicas de Marte y Sol para los días 19 al 27 de abril, será un éxito tremendo. En cuanto a cómo puedes seguir los tiempos planetarios, descarga Chronos XP y configúralo para tu ubicación, o descarga una aplicación para tu iPhone o teléfono Android. Hay muchas en Appstore y Android Market.

Básicamente, nos limitaremos a dominar al enemigo en estas fechas y el RTR marchitará sus intentos de aumentar la energía. Esto también encadenará con respecto a la Semana Santa y todo lo demás.

Abajo están los enlaces para el RTR Final y el Aura de Protección y Quitar Maldiciones:

Abajo los enlaces:

Aura de Protección:

<https://alegriadeenki.com/Protection.html>

Retirando Maldiciones:

https://alegriadeenki.com/Returning_Curses.html

Y

https://www.alegriadeenki.com/www.angelfire.com/empire/serpentis666/Returning_Curses2.html

Abajo los enlaces a los RTR's:

RTR Final: https://www.satanslibrary.org/Rtrs/Final_RTR.htm

RTR Final donde puedes pintar en la propia pantalla con tu propio ratón:

<http://www.satanslibrary.org/paintable.html>